



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Christen im Beruf

Zwischen Leben und Tod

Digitaler Vortrag

Fr 17.09.2021, 19.30 Uhr

Ort:

Altötting, Online

Sie kommt aus dem Raum Heilbronn, ist Jahrgang 1988, und ledig. Von ihrer Kindheit an wird sie von Missbrauch gequält. Mit zwanzig Jahren leidet sie deshalb unter anderem Ängsten, Depressionen und Panikattacken. Kurz nach dem Beenden ihres Studiums versucht sie sich das Leben zu nehmen. Doch sie wurde übernatürlich gerettet. 2014 erkrankt sie am Pfeifferschen Drüsenfieber. Sie wird ins künstliche Koma versetzt. Eine Nacht soll über ihr Überleben entscheiden- mit einer Überlebenschance von nur einem Prozent. Sie wird von einem strahlenden Licht in den Himmel gezogen. Doch Jesus schickte sie wieder zurück und sagte:" geh zurück, du bist sicher in meiner Hand!". Sie überlebte diese Nacht. Jesus hatte ein Wunder vollbracht. Im Koma konnte sie alles real wahrnehmen, da sie sich in einem Zustand zwischen Leben und Tod befand. Das Gehirn wurde teilweise zerstört, dadurch war ihre rechte Körperhälfte gelähmt. Während eine gläubige Schwester am Krankenbett für sie betete, sah sie Jesus.

Mitveranstalter:

Christen im Beruf e.V.

Referentin:

Kerstin Nothdurft

Kosten:

keine

Veröffentlichungsdatum: 26.08.2021

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44
Fax 08671 – 84 671
info@keb-ris.de
www.keb-ris.de